

BENOIT



Agrégé en Éducation physique, je suis adepte de nombreux sports : les sports de raquettes, de combat, le renforcement... En vérité, je suis un grand enfant qui aime jouer et bouger. Toujours là pour compléter une équipe, j'adore participer et ce n'est pas mon genre de laisser gagner les élèves ; ils ont donc tout intérêt à se donner à fond! Ancien ado en surpoids, c'est le sport qui m'a aidé à me sortir de cette situation qui me pesait. Je suis persuadé que les "bonnes habitudes" s'apprennent dès le plus jeune âge - c'est pourquoi je mets un point d'honneur à essayer de faire aimer le sport aux jeunes en diversifiant un maximum les disciplines sportives et les approches.

Pourquoi l'ESVA?

J'y ai trouvé une super équipe, motivée et ambitieuse avec qui on peut facilement construire des projets pour rendre la scolarité des jeunes la plus active et humaine possible. Une école où profs et élèves ont le sourire en arrivant - ce n'est pas tous les jours qu'on voit ça :-)

Ma fierté dans mon boulot?

C'est quand j'arrive à motiver mes élèves à faire du sport en dehors des cours... Quand ils deviennent autonomes et qu'ils pratiquent seuls, chez eux. J'aime aussi le fait d'inculquer des valeurs : avec moi, celui qui fait des efforts aura toujours réussi.



Une petite anecdote pour finir...?

J'avoue, je suis le troisième mousquetaire de la team café!